

# 橋原こども園だより



温かい拍手をありがとうございました。  
皆さんのが優しく子どもたちの発表を見てくださいました。



クリスマスソング

心地よく酔いのまわった頭で、「参加する」を経て読んでいた大勢の皆さんに参加者が楽しんでいたことができたら素敵だな」と余韻をかみしめながら考えているところです。今年が皆さんにとって穏やかで素敵なことに出会える年となることを心から祈っています。

12月6日（土）は、幼稚園の参観日「お楽しみ会」でした。劇や歌、ダンスなどを、お家の人の前で発表しました。うれしかつたり恥ずかしかつたり、いろんな思いで胸をドキドキしながら友達と一緒にがんばりました。「お楽しみ会」は、子ども

もたちが主体となって楽しめるよう導入をし、表現遊びへつながるよう取り組みました。発達段階に合わせた内容や、お話のイメージの中で役になつて友達とかかわり、楽しさを感じることができるように各組ぞれぞれ進めてきました。頑張って取り組んだ成果を見てもらい、子どもたちも満足感を味わえた「お楽しみ会」の発表でした。

こども園では、乳幼児一人ひとりの特性や発達の課題に即した保育を行うために、保育者のスキルアップを目指しています。各クラスが公開保育を行い、県の講師の方の指導の下、適切な援助や成長につながる活動、環境構成について日程を作成し、環境構成について日程を作成し、県の講師の方の指導の下、適切な援助や成長につながる活動、環境構成について日程を作成し、環境構成について日程を作成し、

勉強をし、子どもたちの育ちが十分保障されているか、保育者一人ひとりが自分の保育や援助の方法を振り返り勉強を進めています。これからも、保護者の方と協力し、子どもたちの育ちを支えていきたいと思います。

心地よく酔いのまわった頭で、「参加する」ということの意味を実感させていただくことができ、機会を与えていたことに感謝しながら帰路につきました。

まちづくりという舞台で、広報という手段を通じて読んでいた大勢の皆さんに参加者として楽しんでいたことができたら素敵だな」と余韻をかみしめながら考えているところです。今年が皆さんにとって穏やかで素敵なものに出会える年となることを心から祈っています。

## 幼稚園参観日

## 園内研修会を通じて

### 編集後記



皆さんあけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話をありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願ひします。

先日、ある結婚披露宴にお招きをいただき出席させていただきました。若いお二人の新

しい生活へのスタートにふさわしい素敵な披露宴で、とても楽しい時間を過ごすことができました。私たちのテーブルの担当の女性スタッフの対応を素晴らしい、酔っぱらいのオジサンのつまらない冗談にウイットにとんだ

が人に幸福感を味わせてくれることに改め切り返しをしていただき、ちょっととした会話で気付くことができました。何よりその場のスタッフの皆さんのが、このカップルの船出を心から祝っているようというメッセージが会場に充満し、出席者も一緒になつて素敵な門出のショーアップを作り上げているという充実感に包まれたように感じます。

心地よく酔いのまわった頭で、「参加する」ということの意味を実感させていただくことができ、機会を与えていたことに感謝しながら帰路につきました。